
Protokoll zur Sitzung

am Dienstag, den 26.11.2024

Fachschaft Ernährungs- und Lebensmittelwissenschaften

TOP 1: Protokoll zur letzten Sitzung

- keine Anmerkung

TOP 2: Bericht FK

- Erste Pläne für den Umbau der MNL sind da: mehr Steckdosen-Plätze,
Lounge-Bereiche, oben Still-Arbeit, das Tool für Anmeldungen wird verbessert

- Fachschaftszugehörigkeitenfrage→ welchen Fachschaften gehören u.a. die
Lehramt-Studenten?, können sie sich reinwählen, unabhängig von der Zugehörigkeit
–> auch interessant für uns bzgl. der LM-Chemiker

- 02.12. Finanz-FK
- 29.11., 17.15 Uhr Thema queer-students

TOP 3: weitere Veranstaltung

Weihnachtsfeier 3.10.:
- DENKT ANS PLÄTZCHEN BACKEN
- Schichten: Glühwein ausschenken, Kasse, Plätzchen dekorieren -->Whatsapp, bitte

eintragen
- um 18 Uhr gehts los bis 22 Uhr, 17 Uhr Aufbau, Abbau 23 Uhr
- Werbung in den Gruppen und auf Insta,
- Stempel als Eintritt, anderer Stempel für die unter 18 Jährigen,
- Einmal-Tischdecke besorgen (Stefan)
-

Interne Weihnachtsfeier:
- Essensliste – Whatsapp – bitte eintragen

TOP 4: Sonstiges

- Fakultätsrat: neuen Veranstaltungsort der Uni – Impuls Haus→ für
Kommunikationen in der Wissenschaft
neue zentrale Qualitätsverbesserungskommission (jemand der FS soll da hin)
ab 2025 soll es eine Kita auf dem Campus geben
am Dies Academicus wird das neue Logo der AEI enthüllt
das Hauptgebäude wird die nächsten 10 Jahre saniert, über Peek&Cloppenburg wird
es übergangsweise Hörsäle gegeben



die Absolventenzahlen gehen zurück, aber nicht die Anmeldezahlen – was könnten
Gründe sein?

- Enthüllung des Logos am Dies: die Fachschaften sollen einen Infostand vorbereiten
- Studienbeirat ULB: MNL Renovierungen, mehr Platz, aber nicht mehr Plätze, Lounge

in der 2. Etage, renovierte Toiletten, der Umbau ist abgesegnet, Umbauten bis
nächstes Jahr Weihnachten, zw den Klausurenphasen
am 23.-26. & 31. ist die Bib zu

- Bonner Hochschultage: waren gut besucht, verschiedene Vorstellungen der Fächer,
dadurch Dopplungen mit unserem und nicht so wichtige und bisschen unnötig

- Führung bei Teegschwendner: Interesse? Ja, für wie viele Studis? Salomé und Amelie
kümmern sich

- Paulina braucht Unterstützung bei dem nächsten Putzdienst – Dario und Carolin
- Fakultätsratssitzung: Wahlliste muss abgegeben, Salomé, Lea, Jule machen das am

28.11.
- das Bierfass muss zurückgegeben werden, Anika macht das , wohin muss das?

Salomé fragt nach

- Sitzung beendet -

NÄCHSTE SITZUNG AM 10.12.

Teilnehmende: Salomé Correia de Phino (Sitzungsleitung), Jule Wagner, Lea Mack,
Lawand Omar, Anika van Straehlen, Amelie Johann (Protokoll), Carolin Thelen, Anna
Küller, Max Schneider, Tim Beringer, Paulina Bolik, Dario Pinke, Sonja Gaier, Nana
Boateng, Sophie Comouth, Stefan Thomas, Lilli Kost


